



GOBERNACIÓN

Encinas, encargado de despacho

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

Alejandro Encinas queda por el momento como encargado de despacho de la Secretaría de Gobernación tras la renuncia al cargo de Adán Augusto López Hernández, informó ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En rueda de prensa, el titular del Ejecutivo dijo que López Hernández le entregó el jueves su carta de renuncia al cargo, y que esa dependencia no puede quedar acéfala.

Por ello, insistió, Encinas se hará cargo del despacho en tanto se le ratifica en el cargo o se nombra a otro titular. ¿Ya tiene al sucesor de Adán? “No, es que ha habido bastante trabajo. Se va a quedar a cargo del despacho Alejandro Encinas, porque no se puede dejar esa secretaría sin dirección”, puntualizó López Obrador.

Encinas se desempeñaba

como subsecretario de de Derechos Humanos y Migración de la Segob.

En 2005, cuando López Obrador fue desaforado y solicitó licencia para separarse de la Jefatura de Gobierno, Encinas se desempeñaba como secretario de Gobierno y fue quien lo sustituyó para completar el periodo de gobierno.

EL DATO

Frente a la Segob

El presidente Andrés Manuel López Obrador resaltó que el subsecretario de DH de la Segob se quedará como encargado de despacho de la Secretaría de Gobernación, pues esta dependencia no puede quedarse acéfala.



Foto: Especial

El subsecretario de Derechos Humanos de la Segob se quedará como encargado de despacho de esta dependencia.